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Zitat von James L. Clayton 

Wenn da schon so viel Energie reingesteckt wurde, finde ich es schon schade, wenn
nicht alle Staaten geschlossen auf die neue Karte kommen - denn dann war das Projekt
ja nur ein Nachfolger der AIC mit neuen Staaten eben 

Nein. Das Projekt ist ein Kompromniss beider Kartenorganisationen und keine großangelegte
subtile Abwerbekampagne der AIC. Man sollte sich langsam mal von dem Gedanken lösen, dass
die AIC die GF schluckt. Man kann es aber nun mal nicht jedem recht machen, oder um es mal
mit einem Sprichwort zu sagen: "Was dem einen seine Eule, ist dem anderen sein Nachtigall."

Es ist wünschenswert, den besten Kompromiss finden, mit dem alle zufrieden sind.
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